

# Show mit Tricks auf höchstem Niveau am Sporttag in Altendorf

Am letzten Samstag ging der Sporttag der Primarschule Altendorf über die Bühne. Begeisternde Wettkämpfe, ein stimmungsvoller Lehrer-Schüler-Match und eine Überraschung prägten einen rundum gelungenen Tag.

**A**ufgrund der schlechten Wetterprognosen entschied die Arbeitsgruppe schon am Vortag, das Schlechtwetterprogramm durchzuführen. Dies bedeutete unter anderem, dass die Plauschspiele, die gewöhnlich am Nachmittag in altersdurchmischten Gruppen durchgeführt werden, ersatzlos gestrichen wurden. Der Sporttag endete somit zwei Stunden früher. Ein weiser Entscheid, fielen doch kurz nach den abgeschlossenen Aufräumarbeiten die ersten Regentropfen. Das restliche Programm konnte indes bei allerbesten Bedingungen durchgeführt werden. Wie immer führte die Primarschule den Sporttag in Zusammenarbeit mit dem KTV Altendorf durch, der beim am Morgen stattfindenden Mehrkampf mit 30 anwesenden Helferinnen und Helfern federführend war. In den Disziplinen Schnellauf, Ballweitwurf, Weitsprung, Ballzielwurf, Seilspringen und Korbwurf lieferten sich die Schülerinnen und Schüler



Freestyle-Fussball-Jongleur Mario Wiesendanger zeigt dem begeistertsten Publikum sein Können am Ball.

packende Wettkämpfe. Auch für Kinder, die am Mehrkampf nicht teilnehmen wollten, gab es in Form des Brennballturniers und der Schatzsuche ein abwechslungsreiches Morgenprogramm.

Die Kindergartenkinder und 1. Klässler verbrachten den Morgen mit diversen Spielen im Kindergarten. Nach dem von der Gemeinde gesponserten Mittagessen für die Kinder folgte ein

weiteres Highlight: die Sprintfinals «Dä schnällscht Altedörfler / Di schnällscht Altedörfler». Zentimeter entschieden teilweise über den Sieg. Das zahlreich erschienene Publikum

gab durch lautes Anfeuern den passenden Rahmen.

In wenigen Tagen beginnt die Fussball-EM. Mit ein Grund dafür, dass die Organisationsgruppe in diesem Jahr mit einer Überraschung aufwartete. Freestyle-Fussball-Jongleur Mario Wiesendanger zeigte in seiner Darbietung dem staunenden Publikum Tricks auf höchstem Niveau und bot eine mitreissende Show. Anschliessend wurde der traditionelle Lehrer-Schüler-Fussballmatch angepfiffen. Unter tosendem Applaus der Zuschauerinnen und Zuschauer entschieden die 6. Klassen ein faires und spannendes Spiel gegen eine Auswahl von Lehrpersonen mit 1:0 verdient für sich. Als Abschluss eines gelungenen Tages wurden bei der Rangverkündigung die besten Leistungen gebührend geehrt.

Ein grosses Dankeschön geht an alle Helferinnen und Helfer des KTV Altendorfs, des Schulrates und des SEB sowie Hauswartteams, die gemeinsam mit dem Lehrpersonenteam für einen gelungenen Anlass sorgten. (eing)